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令和５年度第３回目黒区障害者自立支援協議会 
報告事項 （相談支援部会） 

１ 活動報告及び活動を通じて得た課題 

（１）活動報告 

  開催日 議 題  内 容 

第８回 11/16  

 

①第 2回自立支援協議

会本会の報告 

②自立支援協議会本会

への提案について 

③イベントについて 

④基幹運営会議の報告 

⑤ケースレビュー 

 

【主な内容】 

①部会長より、パワーポイント資料に基づき、11月６日

（月）開催された自立支援協議会本会の報告。 

②Ａ～Ｄの４グループに分かれ、本会への提案内容について

グループワーク。 

③部会長より、11月７日に開催した第２回イベント実行委

員会の内容について報告。 

④基幹職員より、10月 31日に開催された基幹運営会議の

報告。 

⑤Ａ～Ｄの各グループにおいて、持っているケースや事業所

の現状について情報共有を図る。 

 

第９回 12/21 

 

①イベントについて 

②自立支援協議会本会

への提案について 

③自立支援協議会体制

の見直しについて 

④ケースレビュー、情

報交換 

⑤その他 

 

 

【主な内容】 

①部会長より 12月９日開催イベントの報告。 

②副部会長よりこの提案していくことの経緯を改めて説明。 

部会長より意見を反映し再修正した内容を説明。グルーブに

分かれ再度内容についてグループワーク。 

副部会長よりQ＆Aについて区との調整途中経過を説明 

③区との話し合いに向け、疑問などがあれば意見を伺いたい

こと、1月か２月に区と話し合った内容について報告してい

くことを説明 

④Ａ～Ｄの各グループにおいて、持っているケースや事業所

の現状について情報共有を図る。 

⑤部会長より１月に来年度スケジュール内容について、今年

の振り返りも含め意見をいただきたいことを説明。 

 副部会長より「福祉の計画の素案説明会」の報告。オンラ

インにより意見をあげれることを説明。 

令和５年度第３回本会議資料４ 

令 和 ６ 年 ３ 月 １ 日 

健康福祉 部障害 施策推進課 
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第１０回 1/18 

①今年度の部会の振り

返り 

②R６年度役員につい

て 

③自立支援協議会本会

への提案について 

④令和 5年度相談支援

に関するQ＆Aの進捗 

⑤情報交換 

⑥その他 

【主な内容】 

①活動方針の目的に沿って振り返りをグループに分かれ話し

合いを行った。 

②部会長より説明。現在、会則はないが、4月に活動方針を

作成。部会長 1名、副部会長１～2名、事務局は基幹と定

めている。部会長、副部会長の任期は一年。また、部会長、

副部会長は委託事業所とあいアイ館、ひまわりの 7事業所

で名前順での運営委員を持ち回り制とすることとなってい

る。この方針により来年度は、いきいきの駒井氏が部会長、

セサミの橋本氏とたんぽぽの谷津氏が副部会長となる。提言

内容の実現に向け、現部会長内田は、運営委員として参画す

る予定。 

③再修正内容を報告 

④副部会長より説明。Q＆Aの進捗状況報告。     

H29年度集団指導でまとめたQ＆Aと 7月の交流会の回答

をまとめ配布する予定。 

⑤Ａ～Ｄの各グループにおいて、持っているケースや事業所

の現状について情報共有を図る。            

⑥3月に基幹主催の事例検討会を開催予定 

第１１回 2/15 

 

①令和６年度相談支援

部会活動方針、運営、

年間スケジュール案に

ついて 

②自立支援協議会本会

への提案について 

③令和５年度相談支援

に関するQ＆Aについ

て 

④情報交換 

⑤その他 

 

【主な内容】 

①副部会長より活動方針、運営、年間スケジュール案を説

明。Ａ～Ｄの各グループに分かれグループワーク。 

②障害施策推進課との打ち合わせ報告。          

追加修正内容を説明。 

③副部会長よりQ＆Aについて、区より最終版をいただき、

２月 1日から運用可能となること、変更点を説明。 

④Ａ～Ｄの各グループに分かれ、事業所で困っている事、ケ

ースで悩んでいる事に分類してグループワーク。     

⑤３月 15日金曜日 13：30～15：30まで、基幹で事例

検討会を開催。 
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（２）活動を通じて得た課題 

※ 各部会の所掌する障害の分野に関する課題や他の部会と共有して解決すべき課題に

ついて記載してください。 

 

別紙「自立支援協議会相談支援部会提言」参照 

 

 

２ 本会議で協議したい事項 

 

 別紙「自立支援協議会相談支援部会提言」参照 
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令和５年度第３回目黒区障害者自立支援協議会 
報告事項 （高齢化・グループホーム対策部会） 

１ 活動報告及び活動を通じて得た課題 

（１）活動報告 

 

第３回部会を１２月１３日に開催した。 

 各事業所の近況報告。 

 基幹相談支援センターも出席。１月に各事業所を訪問、状況聴き取り予定の旨を通知。 

 

第４回部会を２月２９日に開催予定。 

 議題：事例報告。来年度の部会開催日程、運営方法、役割り分担について。 

 

（２）活動を通じて得た課題 

※ 各部会の所掌する障害の分野に関する課題や他の部会と共有して解決すべき課題

について記載してください。 

 

協議会の体制見直し案について、第３回部会でもあらためて周知し、意見も募ったが、本部会

の今後の活動に大きな影響はない、という認識で一致。 

一方、部会として継続予定の相談支援部会については、負担の集中も予想される中、本部会が

「高齢ＧＨ連絡会」に移行となった後の関わり方も議論の対象になるか。 

 

 

２ 本会議で協議したい事項 

 

特になし 
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令和５年度第３回目黒区障害者自立支援協議会 
報告事項 （一般就労部会） 

１ 活動報告及び活動を通じて得た課題 

（１）活動報告 

8月 7日  第 1回部会（13名参加） 

      ・部会員自己紹介   ・本会報告   ・今年度の活動予定 

      ・情報提供（障害者雇用に係る制度改正） ・意見交換 

 

11月 1日  第 2回部会（15名参加） 

      ・協議会イベント実行委員の選出  ・協議会の体制等の見直しについて 

      ・事例検討  ・意見交換 

 

12月 15日 第 3回部会（15名参加） 

       ・都立青鳥特別支援学校職能開発科見学  ・現地での意見交換 

 

2月 27日  第 4回部会（予定） 

       ・障害者職業・生活支援センター（アイーキャリア）の概要 

       ・意見交換（今年度の振り返りと来年度の活動について） 

 

（２）活動を通じて得た課題 

 

 特にありません。 

 

２ 本会議で協議したい事項 

 

 特にありません。 
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令和５年度第３回目黒区障害者自立支援協議会 
報告事項 （ 施設就労 部会） 

１ 活動報告及び活動を通じて得た課題 

（１）活動報告 

 3月 12日 第 3回部会開催を以下の内容で企画 

       ・自立支援協議会の見直しについて 

       ・基幹相談支援センターからの依頼について 

       ・その他 

（２）活動を通じて得た課題 

※ 各部会の所掌する障害の分野に関する課題や他の部会と共有して解決すべき課題

について記載してください。 

※  

基幹相談支援センターから施設就労部会に参加している事業所がどのような課題を抱えてい

るかということについて聴き取りをするため各事業所を訪問したいという依頼があり、次回部

会にて詳しい説明を聞くことを予定しています。 

 

 

 

２ 本会議で協議したい事項 

特になし 
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令和５年度第３回目黒区障害者自立支援協議会 
報告事項 （ こども 部会） 

１ 活動報告及び活動を通じて得た課題 

（１）活動報告 

4月・・・令和 5年度の活度方針などの確認 

5月・・・事業所見学（青鳥特別支援学校見学） 

6月・・・事例検討（医療的ケア児の社会資源について） 

7月・・・勉強会（こども家庭庁創設の概要、改正児童福祉法の概要、目黒区の総合的な子ども家

庭支援体制の構築についての概要） 

8月・・・各事業所の現状と課題についてのフリートーク 

9月・・・自立支援協議会体制の見直しについての説明、事例検討（家族支援と社会資源） 

10月・・事業所見学（もみじの家、マクドナルドハウス） 

11月・・学習会（医療的ケア児の家族支援、多職種連携について） 

12月・・防災 

1月・・・勉強会（障害児通所支援に関する検討報告書の読み合わせ） 

2月・・・今後の自立支援協議会の在り方についての話し合い 

 

（活動を通して得た課題） 

・公的サービス以外の社会資源情報が区民に伝わりづらい 

・教育との連携の難しさ（不登校児支援、保育所等訪問支援など） 

・医療的ケア児の課題（居場所、学校、ヘルパー、デイサービス、家族支援、など） 

・防災：医療的ケア児の移動、防災関連の情報の周知が行き届いていない。 

・今後の子ども部会の効率的、効果的な運営、本会議へどのように課題をあげていくか。 

 

（２）活動を通じて得た課題 

※ 各部会の所掌する障害の分野に関する課題や他の部会と共有して解決すべき課題について

記載してください。 

・福祉サービス事業所の人材育成と開拓 

・切れ目のない支援のための多職種連携 

・ニーズに応じた社会資源不足 

２ 本会議で協議したい事項 

・オンライン会議の環境の整備 

・教育の現状（不登校児の対応・保育所等訪問支援の対応）を知る場をどのように持ったらよい

か。 
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令和５年度第３回目黒区障害者自立支援協議会 
報告事項 （意思疎通支援部会） 

１ 活動報告及び活動を通じて得た課題 

（１）活動報告 

・自立支援協議会の体制等の見直しに向けた当部会としての在り方を検討・協議 

 第一回部会で示された「部会の方向性」について、会長と事務局で改めて協議。 

 →「連絡会」として維持することで共有一致。 

 

 年度末に第二回部会を開催することとしていたが、区による検討がなされている最中で、体

制や方向性が正式に示されていないことから開催を見送り、上記内容を各部会員へ電話や

メール等で共有する段階でとどめた。新年度第一回部会において示された方向性に基づい

て、再度検討を進めていくこととした。 

（２）活動を通じて得た課題 

※ 各部会の所掌する障害の分野に関する課題や他の部会と共有して解決すべき課題

について記載してください。 

特になし。 

 

 

 

２ 本会議で協議したい事項 

特になし。 
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令和５年度第３回目黒区障害者自立支援協議会 
報告事項 （防災部会） 

１ 活動報告及び活動を通じて得た課題 

（１）活動報告 

令和５年１０月２６日 第３回防災部会 勉強会  

（公）介護労働安定センター東京支部 雇用管理コンサルタント社会保険労務士 吉野先生 

    「ＢＣＰ（事業継続計画）を学び備える」策定のＡｔｏＺ自然災害編 参加者１５名 

２部 懇親会 学芸大学駅周辺（意見交換会） 

令和５年１１月１１日スマプラフェスタ 防災キット及び防災手帳配布 説明等で参加 

令和５年１２月９日 めぐろふれあいフェスティバル ポスター掲示 

 

【今後の予定】 

令和６年２月２６日 懇話会主催 防災学習会への参加 

令和６年３月１５日 能登半島地震での活動報告（ボランティア派遣）  

          三陸沖地震復興支援 災害時トイレ ＢＥＮＫＩＮＧ 学習会 

          令和５年度活動の振り返りと来年度活動について 

（２）活動を通じて得た課題 

〇ＢＣＰ（事業継続計画）策定の義務 計画を実行できるよう普段からの周知・研修・ 

地域及他施設等との連携の仕組みの必要性 

〇計画策定後は行政防災計画との定期的なすり合わせと見直しの重要性 

〇活動メンバーの増員（公的立場からの情報収集と意見交換） 

２ 本会議で協議したい事項 

目黒区が認識している要配慮者防災計画において障害分野での課題（情報共有） 

 

 


